

全国統一要求（抜粋） <ol style="list-style-type: none"> 全ての公共工事現場で直接工事費分の単価支払いを実現 碎石、砂利、砂、合材などの骨材運搬の収入も1日4万円以上に 過積載復活させるな 	 <p>ダンプ 建交労全国ダンプ部会</p>	発行所 全日本建設交運一般労働組合 東京都新宿区百人町4-7-2 電話 03(3360)8021 每月25日発行 1部 50円
---	---	--

第29回全国ダンプキャラバン 各支部の取り組みに参加しよう



今年も第29回目となる全国ダンプキャラバン行動が7月～8月を中心に行なわれます。中心的な要請項目は、「低単価改善の指導、過積載の根絶、使用促進措置の指導徹底、建設発生土対策の強化、不当な自家用（白ナンバー）の排除阻止、労災加入促進、建退共証紙の貼付徹底」等

統一行動

建設発生土対策の強化を国へ求めよう

今年のキャラバン行動のメインの一つは、5月に成立した盛土規制法と合わせて「建設発生土対策の強化」を国や自治体へ求めることがあります。

国土交通省は、今回の法制化に合わせて元請に作成・保存を義務化している「再生資源利用促進計画書」の運用見直しを進めています。①元請業者

株主総会

12条団体の優先使用を ゼネコン各社へ直談判

に運用計画書の提出・説明の義務化、②作成対象を500m以上に拡大を追加します。

立米以上に拡大を追加します。その他、現場への立ち入り

検査や勧告・命令の対象を広げ、盛土の搬出先の事前確認、搬出後の「土砂受領書」の確認義務化を検討しています。

さらに運搬費など処理費用の見積もり提示を下請建設会

です。燃料及び物価高騰でダンプの生活は大変になっています。また、各現場では週休2日制の促進で、稼働日数と収入の減少が広がっています。

各支部では行動の成功に向けて、各組合員が積極的に参加し、ダンプの実態と要求を公共工事発注当局に伝えるようにしましょう。

今年も第29回目となる全国ダンプキャラバン行動が7月～8月を中心に行なわれます。中心的な要請項目は、「低単価改善の指導、過積載の根絶、使用促進措置の指導徹底、建設発生土対策の強化、不当な自家用（白ナンバー）の排除阻止、労災加入促進、建退共証紙の貼付徹底」等

なっています。また、各現場では週休2日制の促進で、稼働日数と収入の減少が広がっています。各支部では行動の成功に向けて、各組合員が積極的に参加し、ダンプの実態と要求を公共工事発注当局に伝えるようにしましょう。

社に促進する見込みですが、支払い確保の義務化は曖昧にされたままです。また、部会長が国会の意見陳述で指摘した民間の中間ストック場の実態調査はこれからです。

各地方自治体では「残土規制条例」の有無によって問題意識や対応が異なる可能性があります。改めて残土運搬を

に運用計画書の提出・説明の義務化、②作成対象を500m以上に拡大を追加します。

立米以上に拡大を追加します。その他、現場への立ち入り

検査や勧告・命令の対象を広げ、盛土の搬出先の事前確認、搬出後の「土砂受領書」の確認義務化を検討しています。

さらに運搬費など処理費用の見積もり提示を下請建設会

に運用計画書の提出・説明の義務化、②作成対象を500m以上に拡大を追加します。

立米以上に拡大を追加します。その他、現場への立ち入り

検査や勧告・命令の対象を広げ、盛土の搬出先の事前確認、搬出後の「土砂受領書」の確認義務化を検討しています。



東北サンド（株）の不当解雇に負けず頑張る遠藤裕三さん

東北サンドは団交に応じろ ダンプを使い捨てにするな

福島ダンプ支部では、組合員の解雇争議を現在闘っています。その取り組みの経過を紹介します。

宮城県大和町に「東北サンド」という山砂販売会社があり、親会社は太平洋セメントです。東日本大震災の復興需要を見込んで、震災発生後に進出して来た会社であり、ダンプをかき集める際は、健康診断も社員旅行も全部会社持ちと、上げ膳据え膳の待遇でした。

ところが、震災発生から11年が過ぎて復興工事も一段落

です。東日本大震災の復興需要を見込んで、震災発生後に進出して来た会社であり、ダンプをかき集める際は、健康診断も社員旅行も全部会社持ちと、上げ膳据え膳の待遇でした。

ところが、震災発生から11年が過ぎて復興工事も一段落

すると、手のひらを返したようになります。今年の6月末に不当解雇を行なってきました。解雇の理由は「営業ナンバーのダンプだけを使う」という、いわゆる白ナンバー排除であり、このじつけです。

組合では、東北サンド分会を立ち上げ、組合結成通知、団体交渉申し入れを行なつていますが、会社側は役員が誰も出て来ないという非常識な態度を取り続けています。今回は白ナンバー排除が理由ですから、絶対に負けるわけには行きません。

これまで、仙台市内とプラント周辺に宣伝カーを連日出でています。親会社の太平洋セメント本社へ2回の抗議・要請行動を行ない、7月8日にはメインバンクである仙台銀行営業部とも話し合いました。

解雇された遠藤裕三さんは、今のところ毎日出勤闘争を開して配車を求めています。時々は宣伝カーにも乗り、会社の非常識を訴えています。

全国の仲間の大きなご支援をお願いします。

建交労が参加している建設アクション実行委員会は6月14日（火）に「消費税5%に下げる、インボイス制度の中止」を求める集会を日比谷公園で開催し、都内をデモ行進でアピールしました。

開会あいさつでは、「参院選では庶民の暮らしを守るために消費税減税やインボイス導入中止が問われる」と強調しました。この集会は国会会期末前日でもありました。主要各政党に集会参加を打診した結果、「消費税減税野党共同法案」（消費税減税とインボイス制度廃止）を共同提出した野党4党（立憲民主、共産、れいわ、社民）が揃って参加し参院選での意思を明確に打ち出しました。



支部結成35年の節目を迎え、新体制で頑張ります（6月19日徳島市内）

不當解雇を即時撤回し 遠藤さんを現場に戻せ



ダンプの要求実現を目指して、組合員拡大も奮闘を（6月19日金沢市内）

支部大会

単価改善闘争の推進 組織拡大で奮闘しよう

北陸ダンプ

北陸ダンプは6月19日（日）に、第28回定期大会を石川県地場産業振興センターで開き、28名の仲間が参加しました。大会は山田信二副委員長の開会あいさつで始まり、主催者の山田満委員長が「新型コロナの感染拡大が長く続き、ウクライナ問題の影響で燃料価格が高騰し、厳しい状況にある。単価改善、組合員の高齢化など様々な困難に対し、団結して乗り切つていこう」と、全体に呼びかけました。

その後、東書記次長が経過報告・運動方針案として、使

用促進闘争の取り組み継続・

適正な賃金・労働条件の確保に向けた発注者、元請けへの

書記次長、副委員長、役員体制

書記次長、副委員長、役員体制